

フィリピンでの活動について

2016/3/15

青年海外協力隊 平成 26 年度 2 次隊

フィリピン隊 新谷好生

皆様こんにちは、小松市出身の新谷好生です。2014 年 10 月から青年海外協力隊としてフィリピンで活動を始めてから 1 年半が過ぎました。任地はパナイ島イロイロ州ドゥエニヤス町という海のない、山に囲まれた町なのですが、のんびりとした田舎で人がフレンドリーで温かい、とても素敵なところです。

コミュニティ開発という職種として町役場に配属して、住民の生計向上・雇用創出を目標に活動を行っています。主な活動としてはカラマンシーと呼ばれる柑橘類のジュースとカモテというさつまいものチップスの商品化と生産販売支援を行ってきました。農家のおばちゃん達と一緒に商品を作り、販路を開拓し、販売してきました。これらは協力隊のバザーでも販売するのですが、JICA のスタッフや協力隊員からもおいしいと大変好評です。

現在は新しいプロジェクトとしてトレーニングセンターの建設を目指しています。設備の整った施設で職業訓練を開催し、農家のおばちゃん達のようなお金を稼ぐ手段を身につけた人たちをどんどん増やしていくことがねらいです。こちらは日本大使館からの援助を受けて建設するプロジェクトで、たくさんの書類を大使館へ提出する必要があり、毎日てんてこ舞いです。残りの任期は半年程と短くなっていましたが、残りも目一杯楽しんで活動していきます。

写真紹介

(1) カモテチップスを作っているところ 真剣な表情で心をこめて作っています。



（2）販売会に参加したときの様子

農家のおばちゃん達と一緒に近隣都市の
ショッピングモールで開催される販売会に参加しました。



（3）農家のおばちゃん達と一緒に

カモテチップスを作り終わったときの一枚。

